

## Die Klasse 6aG verschönert das Schulgebäude

Innerhalb eines Kunstprojekts in der letzten vollen Schulwoche des Schuljahres 2013/14 gestaltete die Klasse 6aG die Hauswand der Schule neu. Die Wand hinter dem Basketballkorb wird nunmehr nicht mehr von vandalistischen Schmierereien und Graffiti, sondern von einer Tribüne voller jubelnder Fans im Stile von James Rizzi geziert. Neben den Figuren finden auch die Sozialziele der Mittelschule am Turm in Form von Fahnen ihren Platz auf dem Bild. Sowohl Schüler als auch Lehrer sind begeistert von dem Ergebnis.

